

# COMPTE-RENDU REUNION DU 16 FEVRIER 2015

## 1) Bilan des producteurs

### GAEC Xotildeia et Antoine et Elsa – Contrat légumes

Depuis quelques semaines maintenant, c'est le GAEC Xotildeia d'ARMENDARITS, qui assure la distribution des paniers de légumes de façon provisoire. Le GAEC est composé de 2 associés, d'un parrainage et d'un apprenti.

Depuis 2007, il assure la distribution des paniers de légumes de l'AMAP d'ASCAIN. Il s'est converti en bio en 2013, après avoir décidé d'arrêter de fournir les GSM (Grandes et Moyennes Surfaces, ne pas confondre avec GSM : truc rectangulaire collé à votre oreille) et de choisir des circuits de distribution plus courts.

Avec ce changement de production, le GAEC est passé de 15 variétés différentes de légumes à environ 60 maintenant (NB : personnellement, je connais 15 variétés de légumes, dont les chips !)

Le GAEC assurera la distribution des paniers de légumes de l'AMAP jusqu'à ce que nos nouveaux producteurs puissent prendre le relai\*, soit le 1er juin 2015, précisément à la fin du contrat précédent. (\*Après un vote, c'est la carotte qui a été choisie pour le bâton de relai, le concombre glissait trop)

Les nouveaux producteurs, Antoine et Elsa, se sont installés à St Pée, après avoir tous les deux passés un B.P.R.E.A. \* (Brevet Professionnel Responsable d'Exploitation Agricole) à HASPARREN pour Antoine.

(\*ne pas confondre avec Brevet de Pilote Responsable En Avion de la Malaysian airlines)

Depuis Avril 2014, ils sont en conversion bio en respectant le cahier des charges. Ils seront totalement convertis en Avril 2016.

Pour le moment, ils disposent de 2 serres pour 45 variétés de légumes différentes environ sur l'année.

(en fait perso, j'en connais qu'une dizaine, dont le steak de cheval findus, qui est en fait du chou rouge aux dernières analyses...)

Elsa et Antoine vont assurer le prochain contrat qui devrait débuter début Juin et souhaitent pour le moment assurer une livraison de 20 paniers maximum car dans le même temps, ils se sont engagés dans l'AMAP de BIDART qui est en train de se créer.

### Jean-Paul AGUER – Contrat Poulet

Maiiiiika n'a rien noté sur Jean-Paul car elle ne l'écoutais pas... (En fait elle a fait le compte rendu et elle m'a demandé de mettre de l'humour, désolé mais j'ai pas de temps pour ça, d'ailleurs je ne dis que des choses utiles et je balance pas les gens moi, je suis pas comme ça)

Le contrat poulet actuel se termine fin mars (dernière livraison le 30.03). Pour arriver à coller avec le nouveau contrat légumes qui commencera début Juin, Jean-Paul propose de faire un mini contrat de

4 livraisons sur les mois de Mai et de Juin. Nous pourrons alors recommencer les contrats légumes et poulet à la même date.

Par ailleurs, Jean-Paul a depuis peu proposé des livraisons d'œufs en plus de ces poulets. Il continuera ce contrat jusqu'à ce que le maraicher prenne le relais. (NB : en fait il me tarde, parce que je préfère oeufs de poule que les oeufs de poulets)

Jean-Paul est très heureux de voir la bonne ambiance générale de l'AMAP et souhaite que cela continue comme ça encore très longtemps !

Daniel arrête la gestion du contrat fin Mai, il devient important de lui trouver un successeur. N'ayez pas peur, Jean-Paul aboie plus qu'il ne mord ... (NB : par contre Daniel ... nan j'déconne ☺ )

### Laurence et Mathieu BESSOUAT – Contrat chèvre/kiwi

Il y a actuellement 12 contrats, ce qui est une très bonne reprise pour un contrat qui avait été délaissé par les membres.

Actuellement, c'est Carlos (moi donc, quand je dis que c'est elle qui a fait le compte rendu, hein ? Non monsieur je ne me vouvoies pas, déjà que j'ai du mal à me voir ... Oui bon ...) qui se charge de la gestion de ce contrat, mais il souhaite laisser la gestion à quelqu'un d'autre car il est déjà coordinateur de l'AMAP (ah oui tiens c'est vrai ça, et animateur, gérant du site internet, éplucheur de bananes, pourfendeur de concombres masqués et réserviste dans l'armée secrète des tomates cœur de bœuf).

### Jokin ZALDUNBIDE - Contrat tisanes

Le contrat tisanes connaît 2 livraisons/an. La prochaine va se faire courant Mars, à confirmer.

Il a été demandé à Jokin un dictionnaire des plantes pour connaître la vertu de chaque plante, demande qu'il honorera. (NB : en fait il voulait faire un dictionnaire comme Baffie mais il lui a volé l'idée, du coup depuis il fait des tisanes ...)

### Frédéric FORSANS – Contrat porc

Frédéric prévoit une prochaine livraison courant Mars pour ce qui est de la charcuterie. Pour ce qui est de la viande fraîche, il ne dispose que d'une bande de porc, il ne peut donc pas faire de viande fraîche souvent. (NB : ils sont pas commodes en plus cette année ils portent une barbe et s'assoient le cul par terre dans la boue, tous tournés dans le même sens en gueulant « gruigrui grouak gbarrrr !!! », ça la fout mal pour des cochons quand même !!!)

### Agneau

Il a été envisagé un contrat agneau au sein de l'AMAP. Malheureusement, établir un contrat n'est pas possible car c'est un contrat trop ponctuel. (NB : c'est vrai, il est prouvé que les agneaux ne sont jamais en retard)

## **2) Bilan des amapiens**

Sur ce point, il n'y a pas grand-chose à dire. Les personnes présentes sont contentes de l'ambiance générale de l'AMAP.

Il a été demandé de profiter du changement de maraicher pour changer le jour de la distribution.

Comme vous le savez, nous avons réussi à obtenir une salle pour la distribution auprès de la mairie de SAINT PEE. Cette salle nous a été accordée pour une période de 1 an, et pour le lundi soir. Les salles disponibles étant une denrée rare sur ST PEE, nous avons décidé de ne rien changer pour le moment au jour de la distribution. Nous pourrions ré-aborder la question l'année prochaine au moment du renouvellement de la salle. (Note très personnelle et imagée (interdit – 10 ans) : en gros pour vous faire une idée, même pour les années suivantes, c'est plus tendu que le string de Démis Roussos ..... et moins poilu aussi)

## **3) Renouvellement des responsables de contrat**

Un des engagements d'un membre d'une AMAP est de s'impliquer dans la vie de l'AMAP. C'est pourquoi, nous devons assurer le renouvellement des responsables de contrat. C'est ainsi que :

- Jean-Marie PLANTY** prendra le **contrat poulet** en binôme avec Daniel pour le moment ;
- Marie FRAHIER** assurera le binôme du **contrat chèvre/kiwi** avec Carlos ;
- Le **contrat porc** était jusqu'à présent assuré par Isabelle CHARRIN qui a continué d'assurer le contrat alors même qu'elle avait quitté l'AMAP depuis le mois d'Octobre. Désormais, ce sera **Angela JORAJURIA** qui prendra la suite et qui s'occupera de ce contrat.
- Christine et Maika** continuent le **contrat légumes**.

## **4) Questions diverses**

Comme l'année dernière, l'inter-AMAP demande une cotisation de 1 €.

La gestion du site internet de l'AMAP de SAINT PEE est assurée bénévolement par Carlos ( rapprochez – vous de l'écran, encore, encore, encore, là, je suis juste là ...). Certains des composants sont cependant payants et nous vous demandons donc une petite participation pour permettre de continuer à faire vivre ce site internet. (qui vivra quand même mais y'aura moins d'effets spéciaux, j'avais prévu de m'acheter une Rolex aussi mais j'ai même pas eu assez pour un solex ...)